

El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7066

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loretta, 51 bis rue Sainc-Anné

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, ni conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelve los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 28 DE MARZO.

LOS MOTINES EN PARÍS.

Según las noticias que se reciben de París, hasta última hora de la noche del 25, se prolongó el motin en los alrededores del cementerio del Padre Lachaise.

La tenacidad con que los grupos de revolucionarios se resistían á disolverse hizo necesario el empleo de algunas cargas de caballería.

De las filas de los amotinados salieron algunos disparos de revólver, y fueron apedreados los agentes de la autoridad. Hubo heridos en uno y otro bando. Han sido presos algunos revolucionarios.

Con gran tranquilidad se ha verificado hoy el entierro del antiguo miembro de la Comuna Sr Amouroux. Como era diputado, fué preciso tributarle los honores debidos. En consecuencia al entierro asistió una comisión de la Cámara. El carro fúnebre iba escoltado por un regimiento de línea.

En el interior del cementerio fueron desplegadas algunas banderas, y los revolucionarios pronunciaron discursos ultraradicales y dieron vivas á la Comuna.

En la Cámara de diputados Mr. Floquet pronunció un discurso en elogio de Amouroux.

Con motivo de los sucesos ocurridos estos días, el diputado M. Sigismond Lacroix explayó una interpe-lación, llena de ataques a gobierno por su conducta arbitraria y caprichosa.

Después de largo y reñido debate, la Cámara, por 388 votos contra 10, concedió un voto de confianza al gobierno para que haga respetar la bandera nacional.

En la interpe-lación tomó parte el ministro del interior, quien, extraordinariamente afectado al terminar su discurso, muy enérgico, en defensa de la conducta del gobierno, cayó desmayado sobre su asiento.

En la incertidumbre sobre la gravedad del caso, el desmayo del ministro produjo gran impresión en todos los circunstantes. Pero no tardó en averiguarse la importancia del suceso, y se restableció la calma.

El ministro fué trasladado á casa de una hija suya que habita cerca de la Asamblea. Se cree que el desmayo no reviste verdadera gravedad.

El gobierno ha acordado secularizar el panteón por medio de un decreto análogo al que dictó Napoleón para dedicar ese templo al culto de Santa Genoveva. Será necesaria una ley para autorizar cualquier entierro. Al efecto, en breve será presentado á las Cámaras el proyecto correspondiente.

EN LA SOCIEDAD DE HIGIENE.

«De la Imparcial»
Leyó anoche el Dr. Polosa un brillante discurso respecto á la inoculación anticolérica del Dr. Ferrán, en el que expuso las impresiones de su viaje á Valencia.

El Dr. Piaila dijo que era extraño que el D. Ferrán no hubiera publicado su procedimiento de atenuación del virus cóérico, á cuya observación contestó el Dr. Pulido diciendo que lo importante era que la profilaxis resultase cierta, que la técnica del cultivo ya se conocería.

El Dr. Moreno se ocupó especialmente de los peligros que pueden sobrevenir á los inoculados, y manifestó su extrañeza de que hasta hace ocho días que él regresó de la provincia de Valencia, y después de 6 000 inoculaciones, no hubiera ocurrido accidente alguno, y desde esa fecha hubieran sobrevenido gangrenas y muertes; por cuyo motivo creía que estas noticias eran inspiradas por la ignorancia ó mala fe, que contribuyeron á ratificarse en esta opinión el hecho de no haber podido comprobarse la exactitud de aquellas noticias.

La sesión terminó nombrando socios honorarios á los doctores Ferrán y Paulis.

VICTOR HUGO.

El jueves 2 de Agosto de 1883, Victor Hugo remitió á Mr. Auguste Vacquerie las líneas testamentarias que siguen y que constituyen sus últimas voluntades para el día siguiente de su fallecimiento:

«Doy cincuenta mil francos á los pobres.

Deseo ser conducido en su caja al cementerio.

Rehuso las oraciones de las iglesias; pido una oración á todas las almas.

Creo en Dios.

Victor Hugo».

La familia de Victor Hugo, queriendo poner de acuerdo la última voluntad del poeta con los deseos de Francia que quiere hacer del entierro del génio una solemnidad extraordinaria, ha dispuesto que un coche fúnebre de los pobres recoja el cadáver del Arco del Triunfo. Al humilde cortejo podrán seguir cuantos lo deseen.

El cuerpo de Victor Hugo descendía hasta ayer por la mañana en el lecho en que ha exhalado el último suspiro.

El rostro del poeta no ha sufrido transformación: solo se advierte algo de demacración; pero reina en las facciones una paz que hace olvidar

los sufrimientos horribles que han pasado la agonía.

El viernes, el escultor Dalon empezó el busto de Victor Hugo. El jueves, Bouhat acabó su retrato, que es el segundo que hace del autor de «La Pitié Supreme.»

La cámara mortuoria está sin muebles, llena de flores y preciosas coronas.

El gabinete de trabajo del poeta ha sido cerrado por el juez de paz del 46.º distrito de París, á instancia de Mr. Lockroy.

Hay en aquel gabinete manuscritos, autógrafos y memorias del más alto valor, y se ha querido poner guarda contra la avidez de los editores.

Los doctores Alix y Shee embalsamaron el cadáver de Victor Hugo, por un procedimiento nuevo, sin practicar grandes incisiones, inyectando las venas de una composición balsámica por las sienes, las muñecas y los tobillos. Pequeños parches de seda recubren aquellas heridas, casi invisibles.

Va á presentarse al Senado francés una proposición para que quede vacante perpetuamente el sillón que ocupó Victor Hugo.

Sobre la tumba del conde Hugo, padre de Victor de Hugo, han aparecido estos días algunas coronas, sin que se sepa quien las ha depositado.

«El Gaulois» dice que el ilustre poeta ha dejado escrita su oración fúnebre, recomendando que se abstengan de pronunciar el día de su entierro los discursos que son de rúbrica en París cuando muere un hombre célebre. Al propio tiempo encargó á monsieur Auguste Vacquerie que lea la oración fúnebre ó discurso postumo que él ha dejado escrito.»

Noticias generales.

Nos escriben de Manzanares, que la langosta ha tomado un incremento imponente.

Por la alca día se ha publicado un bando disponiendo que se pague á tres reales la arroba de mosquitos que se recoja, llevándose enterradas unas 16.000 arrobas.

Pues á pesar de esto no se conoce en el campo que se haya enterrado tan considerable número de mosquitos.

Los recursos se agotan y los vecinos apelan que se les ayude para no sucumbir.

El tren mixto de Andalucía fué detenido anteayer en el apodador de Harco entre Manzanares y Argamasilla por un cordón de mosquitos.

Tanta es la langosta que cubre el sitio.

Digno es el pueblo de Manzanares y los más amenazados por la langosta de que se haga en su obsequio cuanto humanamente sea lo más posible.

La Conferencia Internacional Sanitaria que se celebra en Roma, ha declarado, casi por unanimidad, que las cuarentenas terrestres son inútiles.

Dice «El Imparcial»

«Proyecto de gobierno: se suspenderá la discusión de los proyectos de marina y organización provincial y municipal, se aprobarán los presupuestos de Puerto Rico y de Cuba y el proyecto de Código civil, y á seguida se dará por terminada la legislatura, al 20 al 30 de Junio.

Las Cortes no volverán á reunirse hasta fines de Diciembre, y en el interregno se hará la modificación ministerial.

Hé aquí como describe una carta de Canfranc las obras de fortificación y defensa practicadas en la frontera pirenaica por aquella parte:

«Hay ya completamente terminadas dos torres, innominadas hasta ahora, y distinguidas solo por los números uno y dos, correspondientes á su situación y á la antigüedad de su emplazamiento. Son esbeltas y su gusto estético no es menor que el del magnífico carácter y condiciones de resistencia á la altura de los adelantos más modernos de estrategia, fortificación y defensa. Un poco más arriba de la segunda, distante de la divisoria unos ocho ó diez kilómetros, y en una pelada roca, cuya cima está á doscientos metros del lecho del río que la baña, se ha emplazado y está edificándose una atrevida y gigante obra, el «Castillo de Con de Ladrones», cuyos servicios y cuya resistencia se desarrollarán en la otra traña de la misma forma en forma llamada á acreditarla ante nuestros ojos militares.»

Se ha mandado que se proceda á estudiar el emplazamiento de ametralladoras en las cofas del crucero «Navarra» y en los buques similares á este.

Se ha ordenado la colocación inmediata de tubos lanza-torpedos en la fragata «Numancia.»

El capitán de fragata D. Aníbal Pujazón ha sido nombrado para formar el expediente y reunir los datos necesarios con objeto de probar el derecho que asisten á la marina para poseer la imagen de la Virgen del Rosario y el estandarte de D. Juan de Austria que llevaba la galera, á cuyo bordo peleó en Lepanto este insigne caudillo.